

Ein Tag in unserer Landeshauptstadt LINZ



Am Mittwoch, den 7. Juni 2023, machten die SchülerInnen der 3. und 4. Klasse einen Ausflug nach Linz, um die Landeshauptstadt zu erkunden. Bereits um 7.00 Uhr in der Früh starteten wir von der Schule los. Da die Abfahrt mit dem Aktionsbus vom Hauptbahnhof erst um 8.30 Uhr los ging und wir noch etwas Zeit hatten, machten die Kinder vor allem die Rolltreppen im Bahnhofsgelände unsicher. Alle hatten eine riesengroße Freude daran.

Als erste Attraktion unseres Linz-Tages stand dann der Besuch des Ars Electronica Centers mit Deep Space und interner Führung auf dem Programm. Die SchülerInnen kamen aus dem Staunen nicht mehr heraus, waren total wissbegierig, verblüfft und nahmen sehr viele wertvolle Erfahrungen mit. Die Zeit dort verging wie im Fluge und wir alle wären bestimmt noch viel länger dort geblieben.

Indem wir nach der Führung im AEC noch etwas Zeit hatten, bis uns der Aktionsbus wieder abholte, marschierten wir zum Hauptplatz hinüber. Frau Schmidt spendierte allen Kindern eine Kugel Eis, die sie sich genüsslich schmecken ließen. Vielen, vielen Dank dafür.

Anschließend ging es zum Mittagessen ins Jugendgästehaus in Linz. Es gab Nudel- oder Backerbsensuppen, Nudeln mit Tomatensoße mit grünem



Salat und als Nachspeise Eis. Allen Kindern hat es richtig geschmeckt und nun konnten wir gestärkt die weiteren Attraktionen von Linz besichtigen.

Zuerst ging es rauf auf den Pöstlingberg, wo uns unsere Stadtführerin viele interessante Dinge über die Belagerung von Linz erzählte. Die Fahrt mit der Grottenbahn und der Besuch der Sternenwelt begeisterte die SchülerInnen. Irgendwie hatte man das Gefühl, dass man für gewisse Attraktionen nie zu alt wird.

Auf der Aussichtsplattform hatten wir eine tolle Übersicht über unsere grüne und schöne Landeshauptstadt. Der Besuch der Wallfahrtskirche am Pöstlingberg durfte auch natürlich nicht fehlen. Besonders berührend war es, als wir in der Kirche gemeinsam das „Vater unser“ gesungen haben.

Indem aber Linz noch so unendlich viele tolle Sachen zu bieten hat, erkundeten wir dann das Linzer Schloss und die Altstadt. Dazu bekamen die Kinder Tablets und mit deren Hilfe fand eine digitale Schnitzeljagd statt. Besonders die schönen Arkaden im Landhaus und dass auch Mozart innerhalb von nur 3 Tagen während eines Besuches in Linz eine sehr bekannte Symphonie geschrieben hat, verblüffte die SchülerInnen. Während einer kleinen Pause am Hauptplatz, erzählte uns unsere Stadtführerin viel Interessantes über die Dreifaltigkeitssäule (Pestsäule), über das alte Rathaus, über die Altstadt, den Hauptplätze und noch vieles mehr.

Der letzte Programmpunkt unseres Ausfluges war der Neue Dom (Mariendom). Auch wenn einige Kinder schon müde waren, waren sie von der Größe und der Schönheit der Glasfenster beeindruckt.

Kurz vor 17.00 Uhr traten wir dann unsere Heimreise nach St. Stefan an. Es war ein sehr erlebnisreicher und tollen Tag in Linz, an den wir uns alle gerne zurück erinnern werden.

Vielen Dank auch an unsere Betreuungslehrerin Frau Schmidt, die uns begleitete, und für einige lustige Erheiterungen sorgte.





